
《ガバナー補佐訪問》

・点　鐘　間邉会長

・ソング　手に手つないで

・卓　話　国際ロータリー第２５７０地区

　　　　　第３グループガバナー補佐

　　　　　吉田譲二様（入間南ＲＣ）

 
【会長報告】

　例会に先立ち、吉田ガバナー補佐により書

類の点検がありました。幹事、事務局立会の

下、無事終了しました。有難うございます。

チーさんに奨学金をお渡しします（拍手）。

◎チーさん：就職活動を始めて３か月。この間

すごく忙しかったです。会社説明会、面接と、

例会時間が何回もかぶった事がありましたが

土屋（良）さんがよく思いやりをかけてくれて

時間を調整しましたので、両方共順調に進め

ました。アルバイトをする時間もあまり入れ

ず、奨学金を貰えて本当に助かりました。私は

就職に集中出来、やっと２週間前に内定を貰

う事が出来ました。ベトナムと関わる会社な

ので自分が日本とベトナムの懸け橋になれる

のではないかと思っています。来年から社会

人になってもっともっと大変ですが社会に貢

献出来るように頑張っていきたいと思います。

【幹事報告】

　７／２９山川年度反省会、ヘリテイジ１８時。

◎例会変更のお知らせ

◇入間ＲＣ

・８／１３（木） 例会取止（定款６－１－Ｃ）

◇入間南ＲＣ

・８／１１（火） 例会取止（定款６－１－Ｃ）

・８／１８（火） 例会場変更 中央公民館中会議室

・８／２５（火） 例会場変更 中央公民館中会議室

　　　　　　点鐘１９：００

・９／８（火）  月見家族会　点鐘１８：３０

・９／２２（火） 例会取止（定款６－１－Ｃ）

・９／２９（火） ガバナー公式訪問

【委員会報告】

◎米山記念奨学委員会　　　　　  土屋（良）君

　本日、馬場正春会員、神田敬文会員から米

山の特別寄付を頂きました。有難うございま

した（拍手）。

◎創立５０周年記念事業収支決算報告　吉島君

　６月理事会では報告しましたが例会で報告

しておりませんでしたので発表します。

　４５年度からの繰越金４，１１２，８７７円。半

田、吉島、安藤、吉田（武）、山川年度の５年間で

６，２３７，０００円の積立、利息５，０９６円が付いて

１０，３７０，８０３円。日高、東清州、来賓の方から

の祝金を含めて収入合計は１１，０３２，３２３円。

支出は記念事業、アトラクション、記念誌等、

９，３１１，１５８円。残高１，７２１，１６５円でした。

監事より承認を得ています。

◎前年度幹事　　　　　　　　　　　髙橋君

　７／２９山川年度反省会を兼ねた懇親会１８時

より。４１名の方に反省をして頂く予定になっ

ておりますが、反省する事が無い方も是非ご

参加下さい。欠席のご連絡は７／２７まで。

石原橋下の釣人

当 番 細田（吉）君、石井君
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◎ロータリー財団委員会　　　　　　新井君

　先日、間邉元幸会長、吉田行男ＳＡＡよりお

預かりし、本日、服部融亮会員より１０００ドル

（１２万４千円）お預かり致しました。木川会

員よりご予約もあり、私を含め５名となりま

した。早くからのご協力に感謝申し上げま

す。有難うございました。

【出席報告】無断欠席なし　　　　　 前島君

【Ｍ　　Ｕ】

７／１４（日高）矢島（高）君

【ＳＡＡ報告】

◎ニコニコＢＯＸ

・ようこそ吉田譲二ガバナー補佐様、本日は

　よろしくお願い致します。間邉君、小川君

　　 和泉君、土屋（崇）君、吉田（行）君、山川君

・中３砲丸娘、１４ｍ５１、県大会優勝。８月の

　関東大会出場決めました。これから市長表

　敬訪問です。　　　　　　　　 大野（康）君

・早退　　　　　　　　 服部君、大野（康）君

本日計８，０００円、累計額８８，０００円。

◎５日例会当番は市川、伊澤会員です。

【卓　　話】

講師紹介　　　　　　　　　　　　間邉会長

　１９５６年生まれ。中央パトロール株式会社、

代表取締役。１９９７年、入間南ＲＣ入会。０２年、

ＳＡＡ。０６年、幹事。１４年、会長。愛車は

ジャガーのグリーンです。

　

　

　創立５２年目を迎えた、伝統と歴史ある飯

能ＲＣ。５０周年式典には会長として出席し

田中ＲＩパスト会長の講演に感動致しまして

懇親会の席で坂本ガバナーにお願いして紹介

して頂きました。いろんな話題で楽しく飲ん

でいてファンになってしまい、２回も握手さ

せて頂いてしまいました。飯能クラブさんの

お蔭で、素晴らしく充実した楽しい時間を過

ごす事が出来ました。有難うございました。

　はるかに皆様の方がロータリーに精通され

ており、３０年間１００％出席の方がいらっしゃ

る事や、会長ご自身も１９年間１００％と伺い

さらにプレッシャーを感じております。

　ＲＩテーマは「世界へのプレゼントになろ

う」、高柳ガバナーは「ロータリーの心を実

践しよう」。ガバナーの意図するところを各

クラブにお伝えし、各クラブからの現状、要

望をガバナーにお伝え

します。情報伝達がス

ムーズな環境をサポー

トする事で各クラブの

効果的で円滑な活動が

実施され、クラブ間の

親睦が図られるように

したい。一人一人のロー

タリアンが、ＲＩや地

区テーマを実践出来、

ロータリーへの理解が

深まり、クラブ活性化に繋がればと願ってお

ります。ロータリアン、各クラブにとって飛躍

の年度になるようご協力お願い申し上げます。

　先程、各種書類の点検をさせて頂きました

が、内容はきっちりとしていて素晴らしく、

時間があり余ってしまう程でした。

『年度計画書』を拝見しますと、間邉会長は

「相手を思いやり行動しよう」をスローガンに

ＲＩ、高柳ガバナーの方針を参考に運営すると

書かれています。このスローガンは間邉会長

の人柄、クラブの歴史・伝統から出たものな

のかなという印象を受けました。

　入会したての頃、私は「炉辺会合」に出席し

たお蔭で、先輩たちに可愛がられ、結果的に

ロータリーに早く溶け込む事が出来ました。

こちらでは炉辺で楽しくお酒を飲んでいらっ

しゃるのでしょうか。ある先輩からは「ロー

タリーは『炉辺』で親睦が深まり、ロータリー

の活性に繋がる。『炉辺』は大事」と言われて

いました。「炉辺」は、誰もが楽しいと感じて

過ごす時間を共有する事だと思います。そこ

で友情、思いやりが芽生え、それが退会防止、

会員増強に繋がる。特に新しい会員に対して

は「炉辺」がその後の出席率、在籍に非常に

関係してくるのではないでしょうか。前任の

沼崎補佐が「ロータリーは、楽しくなければ

意味無いよ」とおっしゃっていました。楽し

くなければどんな事も続かないわけで、特に

新会員は優秀な人しか入って来ない、優秀で

なければお誘いは無いわけです。そういった

方に役をすぐやってもらえば活性化するだろ

うし、「ロータリー自体が楽しい」と感じてく

れれば、自ずとその方が誰かを誘ってくれま

す。本人が辞める事もないのです。

　ＩＭは２／２７（土）入間市内で開催。

　公式訪問は昨年同様、ＲＬＩ方式を希望して

おりますが、場合によっては従来の方式でも

良いとはっきりおっしゃっておりました。

　地区大会の会場は本庄の「カインズ」本社。

ガバナー曰く、映像と音響の設備が素晴らしく

是非そこの設備を生かした感動する事をやり

たいとの事で、誰かが長くしゃべるとかは考

えておられないようです。ご意見を出して欲

しいとおっしゃっていました。

　飯能クラブには今年度、何度か訪問させて

頂く予定ですので、その際はよろしくお願い

致します。

ガバナー補佐卓話

国際ロータリー第２５７０地区
第３グループガバナー補佐 吉田譲二様（入間南ＲＣ）
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